

Le Secrétaire Général de l'ONU visite des campements de réfugiés saharaouis



Alger, 5 mars, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'Organisation des Nations Unies, Ban Ki-Moon, s'est rendu dans le camps de réfugiés sahraouis de Smara, en Algérie. Il cherche ainsi à débloquent le processus de paix qui se trouve dans l'impasse par les entraves posées par le Maroc à la tenue d'un référendum sur l'auto-détermination.

Ban ki-moon a bavardé avec des familles pour connaître de première main, la situation de quelque 160 000 réfugiés qui vivent dans cette région inhospitalière du Sud de l'Algérie et qui dépendent depuis 40 ans exclusivement de l'aide internationale.

Au programme du Secrétaire Général des Nations unies, une réunion avec le président sahraoui, Mohamed Abdelaziz et une visite des territoires libérés par le Front Polisario.

Les Saharaouis veulent que la mission, chargée de surveiller l'accomplissement du cessez le feu signé entre le Maroc et le Front Polisario en 1991 et qui a permis d'entamer le processus de paix, ajoute à ses fonctions celle de veiller au respect des droits humains, surtout dans les zones occupées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86305-le-secretaire-general-de-lonu-visite-des-campements-de-refugies-saharaouis>



Radio Habana Cuba